



Réflexion sur les vocations
Journée Mondiale de prière pour les Vocations
25 avril 2021

DEPARTEMENT VOCATIONS

9, rue de la Convention
25041 Besançon cedex

☎ : 03.81.81.10.18

@ : sdvbesancon@diocese-besancon.fr

A l'attention des paroissiens.

Cette année, les temps de confinement ont provoqué beaucoup de questionnements notamment chez les jeunes. Ils se demandent quel sens donner à leurs vies.

Il n'y a rien de surprenant à ce que tout chrétien se demande régulièrement comment il souhaite lui aussi suivre Jésus-Christ. De ce fait, lors de cette journée ne prier pas seulement pour les vocations d'autrui, car cela n'est pas suffisant pour bâtir l'Eglise d'aujourd'hui. Je vous invite à **prier en premier lieu pour votre propre vocation chrétienne**. Celle qui fait de vous un enfant de Dieu. Celle qui est un Don du bon Bergé qui a donné sa vie. Cette vocation qui nous appelle quel que soit notre âge ou notre état de vie.

Et vous concrètement : "Comment voulez-vous suivre Jésus-Christ ?"

Cette question mérite une réponse. Car de fait, je suis persuadé que plus nombreux seront les chrétiens qui vivront leur réponse à cet appel dans l'Eglise et dans le monde, plus il sera évident pour les plus jeunes de répondre à leur tour à leurs propres questionnements. Dès lors il n'y a plus de tension ni de hiérarchie entre les diverses vocations mais une articulation des dons reçus pour le bien de la mission.

Oui, la question des vocations spécifique se pose encore aujourd'hui. Dans notre Diocèse :

- 3 jeunes sont en formation en propédeutique (année de discernement avant le séminaire)
- 5 jeunes sont séminaristes
- Une jeune est entrée chez les sœurs Clarisses de Poligny
- Un jeune a fait son engagement pour la vie dans la communauté des frères de Taizé

Et d'autres encore cheminent accompagnés par le département des vocations.

Merci à vous tous qui priez régulièrement pour les vocations, au-delà de cette journée nous invitons les communautés qui le désirent à organiser ces temps de prière.

Dans la joie de la résurrection, nous vous remercions de porter avec nous l'attention aux vocations,

Fraternellement,

P. Pierre Imbert
Responsable diocésain des Vocations